

## BOLETÍN INFORMATIVO

✓ | Gobierno Municipal de Ébano da inicio a semana laboral.

En el marco de un nuevo comienzo de semana, el Departamento de Eventos Cívicos del Ayuntamiento tuvo el honor de organizar los Honores a la Bandera, un evento emblemático que reúne a nuestra comunidad para conmemorar nuestros símbolos patrios. Durante esta significativa ocasión, se destacaron varios aspectos relevantes que queremos compartir con todos ustedes.

La compañera Reyna Isabel Torres se encargó de compartir con los asistentes las efemérides de la semana, brindando un contexto histórico a los eventos más destacados de nuestro país. Además, la reseña de las actividades programadas para la semana estuvo a cargo de la Lic. Keila Maria Flores Castro, quien ofreció una visión general de las oportunidades y desafíos que se presentan en los próximos días y tuvo a bien dirigir el programa el Lic. Agustín Torres.

La Alcaldesa María Soledad Carreño Linares, en un emotivo discurso, expresó su más profundo agradecimiento a todos y cada uno de los colaboradores que contribuyeron al éxito de los recientes festejos de Xantolo. Estos eventos festivos fueron un rotundo éxito gracias al esfuerzo, dedicación y compromiso de todos los involucrados, quienes trabajaron incansablemente para que nuestra comunidad disfrutara de momentos inolvidables.

Uno de los momentos destacados de la ceremonia fue la premiación a los ganadores de las Calaveritas Literarias, un concurso que estimula la creatividad y el ingenio de los empleados del Ayuntamiento. Los resultados fueron los siguientes:

Mejores Calaveritas Literarias:

Primer Lugar: Departamentos de Obras Públicas, Turismo y Planeación.

Segundo Lugar: Rastro y Eventos Cívicos.

Tercer Lugar: Departamento de Reclutamiento y Protección Civil.

La Alcaldesa entregó los merecidos premios a estos departamentos, reconociendo su talento y creatividad en la elaboración de calaveritas literarias que destacaron por su ingenio y sentido del humor.

El Gobierno Municipal y la Alcaldesa, en un gesto de gratitud y reconocimiento, expresaron su





agradecimiento a todo el personal del Ayuntamiento asistente a este evento. El compromiso y la participación activa de todos los miembros de nuestra comunidad son fundamentales para el bienestar de nuestro querido Ébano, y su presencia en eventos como este fortalece nuestro sentido de unidad y pertenencia.

En este mismo espacio la Alcaldesa Soledad Carreño atendió y recibió solicitud de apoyo de vecinos de distintas colonias.

Agradecemos a todos los asistentes y los invitamos a seguir colaborando juntos en la construcción de un futuro mejor para nuestra ciudad.

#SoledadCarreño  
#GobiernoMunicipalDeÉbano  
#YaDespegamos  
#SomosUnGobiernoSolidario 🌻❤️

<https://www.facebook.com/GobiernoMunicipalDeEbano/posts/pfbid02dqEvsTC7m4jp3J9kZkvQqoLdeEBfwqCswL78vJw1dbUXR9aUiTakdNAYKVJP2vaMI>

**ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN  
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

